

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Les écoliers ont participé à un projet autour du sport et de l'eau



Chaque enfant a reçu un diplôme du cycle de l'eau. Photo Ludovic Cheneval

Les élèves de CE2, de CM1 et de CM2 de l'école de Creys-Mépieu ont parcouru près de 20 km à vélo dans le cadre d'un projet original mêlant sport, environnement et sensibilisation à la ressource en eau.

Après avoir étudié le cycle de l'eau en classe, les écoliers ont visité les stations d'épuration de La Fouillouse et du Poulet, accompagnés par leurs enseignants et par Éric Sicilia, de l'association en Roue Libre, intervenant vélo.

Une première pour la régie des eaux de Balcons du Dauphiné, qui souhaite développer ces actions de sensibilisation auprès des scolaires et encourager la gestion durable de l'eau dès le plus jeune âge.